



# El Sigla de Carreán

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 6 DE JULIO DE 2018 | AÑO 97, No. 129

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ CUATRO EXPLOSIONES EN TALLERES DE PIROTECNIA DEJAN SALDO DE 24 MUERTOS Y 49 HERIDOS

## Otra catástrofe en Tultepec

De 2017 a la fecha suman 63 decesos por explosiones en la zona del Edomex

AGENCIAS

**TULTEPEC, EDOMEX.-** Cuatro explosiones cimbraron ayer nuevamente La Saucera, zona autorizada para la instalación de talleres de fabricación de pirotecnia de este municipio, lo que dejó un saldo de 24 hombres muertos, uno de ellos menor de edad, y 49 personas lesionadas.

Alejandro Ozuna Rivero, secretario de Gobierno del Estado de México, anunció la suspensión provisional de las actividades pirotécnicas en Tultepec y la revisión de los permisos para la elaboración de fuegos de artificio.

En el lugar de las explosiones fallecieron 17 personas y siete más cuando recibían atención en los hospitales a donde fueron ingresados, indicó la Fiscalía General de Justicia estatal en un comunicado.

Las autoridades han trasladado todos los cuerpos a sus instalaciones para los trámites periciales de la investigación y para proceder con la entrega a sus familiares, señaló la institución.

La secretaria de Seguridad Pública del Estado de México, Maribel Cervantes, confirmó que ocurrieron cuatro explosiones, las últimas dos cuando ya estaban en el sitio los bomberos, paramédicos y policías.

Al menos siete bomberos se encuentran entre los muertos por las explosiones, según las autoridades.

La Fiscalía estatal informó que al momento se cuenta con registro de 49 lesionados por las explosiones, que están ingresados tanto en hospitales del Estado de México como de la Ciudad de México.

La primera explosión ocurrió después de las 9.40 am en un taller clandestino de pirotecnia y posteriormente la contaminación de la explosión hizo que hubiera una segunda, tercera y cuarta, por la diseminación de los explosivos.



**Zona cero.** Una serie de explosiones en talleres de fabricación de pirotecnia en la Saucera, del municipio de Tultepec, Estado de México, dejó al menos 24 muertos. Al lugar acudieron los cuerpos de emergencia, así como policías estatales y elementos del Ejército.

De acuerdo con declaraciones del coordinador nacional de Protección Civil, Luis Felipe Puente, el accidente se desencadenó "seguramente por un mal manejo del producto pirotécnico".

Autoridades de Tultepec informaron que este año suman 14 accidentes pirotécnicos en el municipio, lo que en conjunto ha provocado la muerte a 31 personas y lesiones a 57.

Desde 2017 el Instituto Mexiquense de la Pirotecnia (Imepi) registra 56 explosiones provocadas por la manipulación, producción o venta de pirotecnia, incidentes que dejaron 39 personas muertas y 125 lesionadas hasta el 25 de junio, más el saldo de las explosiones de este jueves, informó el director general, Derek Isaac Cancino Aguilar; sin embargo, a la fecha, ninguna instancia estatal conoce la cifra de talleres irregulares.

Del total, 101 heridos y 24 muertos son de 2017; en lo que va de 2018 suman 24 lesionados y 15 decesos hasta el 25 de junio, además de 24 muertos y 49 heridos en La Saucera, en Tultepec, donde se registraron tres explosiones la mañana del jueves.

nana del jueves. [NACIONAL 2A

#### YA ES EDIL REELECTO

Jorge Zermeño recibió constancia de mayoría como alcalde de Torreón por el período 2019-2021 y señala que la votación es histórica, 152 mil votos, hace un año 139 mil y ya había sido también histórica. "Esto refrenda la confianza ciudadana y nos obliga a hacer mejor las cosas, a seguir trabajando en equipo y seguir buscando una administración transparente, honesta". [LA LAGUNA 2E]



## Saltillo, único bastión del priismo

**FABIOLA P. CANEDO** EL SIGLO DE TORREÓN

Mientras que el PRI en La Laguna retrocede, al perder 4 de 5 ayuntamientos y los 3 distritos federales de la región, Saltillo se consolida como bastión del tricolor en Coahuila.

De acuerdo a los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), con el 94.1% de las actas computadas que presenta el Instituto Electoral de Coahuila (IEC) y el 93% en el PREP del Instituto Nacional Electoral (INE), el PRI perdió un total de 24,131 votos en la elección de ayuntamientos, con relación a la de 2017, esto en los municipios de Torreón, Matamoros, Francisco I. Madero y San Pedro. Solamente ganó 271 votos en Viesca.

En Torreón, el PRI obtuvo 16,359 votos menos que en la elección de alcaldes del año pasado, para dar el triunfo por segunda ocasión al PAN; en Matamoros, perdió 3.926 y por primera vez se posicionó aquí Morena; también en Madero, Morena obtuvo el triunfo, mientras que la coalición del PRI perdió 49 votos, con relación al 2017; en San Pedro, la alcaldía fue para la coalición del PAN y el

PRI perdió 3,797 votos respecto a la jornada anterior.

En contraste, en Saltillo, el tricolor obtuvo 12,284 votos más que en la elección pasada.

Los distritos federales reflejan un comportamiento similar. De los siete distritos en el estado, todos en poder del PRI en la elección federal anterior, de 2015, sólo conserva 2 en 2018, los que corresponden a Saltillo, el 04 y el 07. Pierde los que abarcan La Laguna, el 05 y 06 de Torreón, Matamoros y Viesca, así como el 02 de San Pedro y Madero. En total fueron 37,270 votos menos para el tricolor.

[LA LAGUNA 2E]

## Primer ajuste en gabinete; va M. Ebrard de canciller

AGENCIAS

ciudad de México.- Aún no comienza el nuevo gobierno federal pero ya se dio el primer enroque dentro del futuro gabinete de Andrés Manuel López Obrador.

El virtual presidente electo anunció ayer que propondrá como su canciller a Marcelo Ebrard, exjede de Gobierno de la Ciudad de México.

Para el puesto de secretario de Relaciones Exteriores, López Obrador había propuesto al embajador Héctor Vasconcelos, pero él ocupará un asiento en el Senado al haber sido elegido en los comicios del pasado 1 de julio.

micios del pasado 1 de julio.
Ebrard tendrá como primera tarea preparar la entrevista que López Obrador celebrará con el secretario estadounidense de Estado, Mike Pompeo, el 13 de julio. Y en segundo lugar, organizará la asistencia del futuro mandatario a la reunión de la Alianza del Pacífico el 24 de julio en



**Enroque.** AMLO (c) propuso a Marcelo Ebrard (i) para ocupar la cancillería en su próximo gabinete, porque su propuesta original, Héctor Vasconcelos (d), fue electo senador de la República.

el balneario mexicano de Puerto Vallarta, en Jalisco (oeste).

López Obrador, quien asumirá la Presidencia de México el 1 de diciembre próximo, comenzó hoy a hacer los primeros ajustes de su futuro gabinete

de su futuro gabinete.

"Es muy importante que tengamos un senador de las características de Vasconcelos, cuya carrera tiene que ver con la política exterior. Él es un profesional honesto, inteligente, con condiciones", anunció el virtual presidente electo.

La cantante española Melody

titulado Parapapá. [ESPECTÁCULOS 1D]

presenta su nuevo sencillo

Vasconcelos encabezará la Comisión de Relaciones Exteriores en el Senado, cámara que tiene entre sus funciones aprobar convenios internacionales como el Tratado de Libre Comercio para América del Norte, actualmente en renegociación.

Ebrard, quien fue subsecretario de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) durante el mandato de Carlos Salinas (1988-1994), y funcionario en la ONU, tiene "toda la confianza" de López Obrador.

[NACIONAL 5A]





Guerreros vencen a La Jaiba Brava en su segundo amistoso; por confirmar refuerzo.

[META 4]



Brasil, el favorito, se mide a la sorprendente Bélgica por un pase a las semifinales.

[META 2]

Impulsan aprendices

¿En qué consiste el proyecto social 'Jóvenes construyendo el futuro'?.

[FINANZAS 1G]

### Permiso para viajar

Europa ratifica la norma para que ciudadanos exentos de visa soliciten permiso para viajar.

[INTERNACIONAL 12A]

#### Negocian tras ataques

Oposición siria reanuda negociación con mediadores rusos tras ataques intensos en Deraa.



**D9.00** 

